

Quand l'A3 ouvre ses portes

L'A3 se décline en une version cinq portes à vocation familiale, à mi-chemin entre le break de chasse et la berline compacte. Elle prend donc de l'embonpoint qui profite au coffre et à l'habitabilité. Au point de venir menacer l'A4 Avant.

Après sept ans d'existence et quelque 870.000 exemplaires vendus dans le monde, l'A3 est sans conteste la reine des compactes haut de gamme.

En imposant son standing discret et son charisme de bourgeoise, cette élégante berline s'est ménagée une place à part, à l'avant-garde de sa catégorie, loin devant les Mercedes-Benz Coupé Sport et BMW Série 3 Compacte.

Suite de l'article du Quotidien Auto

Par

Publié sur Cafeduweb - Archives le mercredi 29 septembre 2004

Consultable en ligne : <http://archives.cafeduweb.com/lire/4838-quand-a3-ouvre-ses-portes.html>